

# „Sternschnuppe“ bringt Kinder zum Singen

Regener KinderKulturTage gehen in die zweite Woche



**Margit Sarholz und Werner Meier** sind „Sternschnuppe“, und mit ihren poppig-peppigen Liedern sind sie in fast allen Kinderzimmern vertreten. – Foto: Sternschnuppe

**Regen.** Mit einem echten Kracher starten die „Regener KinderKulturTage“ in die zweite Woche. Zu Gast in der Traktorenhalle des Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseums Regen ist am Montag, 13. Juli, um 15 Uhr das Duo „Sternschnup-

pe“, das mit seinen peppigen Hits aus bayerischen Kinderzimmern längst nicht mehr wegzudenken ist, mit einem ihrer grandiosen Mitmachkonzerte für die ganze Familie.

Unter dem Titel „Wir wollen alle in die Suppe“ laden

die bekannten Kinderliedermacher Margit Sarholz und Werner Meier zu einem wahren Ohrenschaus aus ihrer phantastischen „Sternschnuppe“-Liederküche ein. Aus einem großen Liederkochtopf angeln sie zusammen mit dem Publikum allerlei musikalische Leckerbissen. Raus kommen dabei die beiden Knödel Fritz und Francisco, die in die Disco gehn, Nina, die nur Nudeln mag, das verrückte Gemüse, das freiwillig in den Suppentopf-Pool springt und ein Geheimrezept aus der Piraten-Kombüse ...

Das alles serviert das Künstler-Duo mit dieser fein abgestimmten Mischung aus verschmitztem Witz und ausgelassener Spielfreude, die Eltern wie Kindern so viel Freude macht und typisch ist für alle „Sternschnuppe“-Produktionen. Ja und wie immer ist auch das Publikum mitten drin dabei. An die Löffel fertig los! – Es darf mit gekocht, gerührt, geklopft und natürlich auch mit gesungen werden. Und wenn die Papas in der Sternschnuppe-Bühnen-Küche am Topfophon brillieren, dann brodeln die Suppe! Ein Ohren- und Augenschaus für die ganze Familie. – bb

*Infos zur Produktion gibt es unter [www.sternschnuppe-kinderlieder.de](http://www.sternschnuppe-kinderlieder.de) und Karten bei der Tourist-Information Regen unter ☎ 09921/60426.*